

Horch', was kommt von draußen rein ...

Linz, 02. Dezember 2013 – Mit leuchtenden Augen erwarteten herzkranken Kinder vergangenen Samstag im Eltern-Kind-Zentrum Ebelsberg-Ennsfeld in Linz den Nikolaus. Pünktlich um 15 Uhr kam der Mann mit weißem Rauschebart und Bischofsmütze bei der Tür herein, plauderte mit den Mädchen und Buben, horchte sich deren Wünsche und Hoffnungen an und freute sich über vorgetragene Gedichte oder Lieder. Einige Kinder durften dem Nikolaus auch bei der Arbeit behilflich sein: Sie hielten seinen Bischofsstab oder seine Mütze, während er kleine Überraschungen an die Kinder verteilte. Die Eltern nutzten die Gelegenheit bei Kaffee, Tee, Punsch, Keksen und Kuchen Erfahrungen und Neuigkeiten auszutauschen. Gleichzeitig wurden Termine für das kommende Jahr besprochen und fixiert. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankte sich bei den Organisatoren Kerstin Kreimel sowie Ursula und Gerald Mittendorfer herzlich für die tolle Organisation der Nikolausfeier.

Foto: Herzkinder Österreich

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**